
Nach ausgiebiger Diskussion des Themas beschließt der Ausschuss, derzeit auf die Einführung eines 
Familienpasses zu verzichten. 


